



Más de 2 millones de niños, atendidos: SEP

Expediente digital.

El plan busca prevenir en edades tempranas enfermedades crónicas y fortalecer los hábitos

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Del 12 de marzo al 30 de mayo, la Secretaría de Educación Pública (SEP), ha atendido un total de 2 millones 184 mil 122 estudiantes con servicios de salud visual, dental, control de peso y talla, además de recibir orientación alimentaria y promoción de la actividad física, en escuelas primarias públicas de todo el país, como parte de la estrategia nacional Vive Saludable, Vive Feliz.

La dependencia recordó que esta iniciativa forma parte del esfuerzo del gobierno federal para garantizar el bienestar integral de la infancia, promoviendo entornos escolares saludables y hábitos de vida que impacten positivamente en su desarrollo.

Del 12 de marzo al 30 de ma-

yo, detalló la SEP, se visitaron 13 mil 868 escuelas primarias públicas, gracias al trabajo de 7 mil 744 especialistas de las Secretarías de Salud federal y estatales, enfermeras y enfermeros del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), personal de los sistemas DIF Nacional y estatales, así como funcionarios de la dependencia.

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado, recordó que las brigadas realizan valoraciones en salud visual, dental, control de peso y talla, además de sostener pláticas de orientación alimentaria y promoción de la actividad física.

Los resultados de estas valoraciones se registran en una plataforma que permitirá integrar el Expediente Digital de Salud Escolar para generar un concentrado histórico.

Con estas acciones, se busca prevenir enfermedades crónicas desde edades tempranas, fortalecer los hábitos saludables, y así como asegurar que cada estudiante tenga acceso a una atención digna y oportuna, indicó la secretaria.